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 Ata da 5ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Araguaína, Estado do Tocantins. Aos doze dias do mês de 
fevereiro de dois mil e vinte, às quatorze horas sob a presidência 
do vereador Aldair da Costa Sousa, compareceram os seguintes 
vereadores: Alcivan José Rodrigues, Carlos da Silva Leite, 
Delaíte Rocha da Silva, Edimar Leandro da Conceição, Geraldo 
Francisco da Silva, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da Silva, 
José Ferreira Barros Filho, Leonardo Lima Silva, Marcus Marcelo 
de Barros Araújo, Maria José Cardoso Santos, Silvinia Pereira 
de Sousa Pires e Wagner Enoque de Souza. Todos em número 
de quatorze. Havendo número legal o Sr. Presidente declara 
aberta esta sessão e convida o vereador José Ferreira 
(Ferreirinha) para fazer a leitura da Bíblia. O vereador faz a 
leitura do Salmo – 91.  O secretario vereador Israel Gomes 
(Israel da Terezona) faz a leitura da ata da sessão anterior. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. O Sr. 
Presidente registra as presenças dos Procuradores do 
Município: Dr. José Pinto Quezado – Procurador do Município, 
Dr. Samuel Rodrigues, Dr. Djair Batista de Oliveira e Dr. João 
Elisafã. O vereador Carlos da Silva diz que ano de eleição 
acontece milagres e esse é um deles, ou seja, os Procuradores 
do Município estão presentes devido ao projeto de lei que está 
tramitando na casa e que irá contemplar os mesmos, uma vez 
que, já vinham a muitos anos buscando por esse 
reconhecimento. O Sr. Presidente informa ao Dr. José Quezado 
que o Projeto foi protocolado no dia 07/02/2020 nesta Casa de 
Leis e foi encaminhado para as comissões no dia 10/02/02020 e 
que provavelmente na sessão da próxima semana este projeto 
estará entrando na pauta das sessões para ser apreciado. 
Correspondências: Oficio Nº001/2020 gabinete do vereador 
Enoque Neto Rocha de Souza – Assunto: Justificativa de 
ausência na sessão do dia 12 de fevereiro de 2020. Ordem Do 
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Dia: O vereador Divino Junior do Nascimento chega a sessão e 
registra sua presença. Requerimentos do vereador Alcivan José 
Rodrigues (Soldado Alcivan): Nº190/2020 e Nº191/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Aldair da Costa Sousa (Gipão): 
Nº240/2020, Nº241/2020 e Nº267/2020 Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Divino Júnior do Nascimento (Divino Bethânia Jr.): 
Nº050/2020 e Nº052/2020. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. O vereador Divino Bethânia Júnior 
solicita permissão para poder se retirar da sessão pois tem uma 
reunião marcada na Secretaria Municipal de Educação sobre a 
implantação da Lei do Jiu-jítsu. O Sr. Presidente solicita do 
vereador Divino Bethânia Júnior que possa levar mais um 
assunto para esta reunião, que ele possa se informar a respeito 
da Lei que é de sua autoria “Que implantou o ensino de Línguas 
– Inglês e Espanhol nas escolas públicas municipais”, caso seja 
possível levar esse assunto. O vereador Divino Bethânia Júnior 
informa ao Sr. Presidente que levará sim essa questão sem 
problema e que trará as informações que forem informadas. O 
Sr. Presidente coloca em votação a solicitação feita pelo 
vereador Divino Bethânia Júnior. Sendo aprovado por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Delaíte Rocha da 
Silva (Professor Delan): Nº070/2020, Nº071/2020, Nº072/2020, 
Nº073/2020 e Nº074/2020. Em discussão. O autor das 
proposituras ressalta que a pavimentação asfáltica da Vila 
Bragantina é uma demanda antiga e espera que o Executivo 
Municipal possa olhar com carinho para essa comunidade.  Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Edimar Leandro da Conceição (Edimar Leandro): 
Nº210/2020, Nº264/2020, Nº265/2020 e Nº266/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
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Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da Silva 
(Geraldo Silva): Nº213/2020 e Nº214/2020. Em discussão. Em 
votação Aprovados por Unanimidade. Requerimento do 
vereador Gilmar Oliveira Costa Nº202/2020. Em discussão. Em 
votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimento do vereador 
Israel Gomes da Silva (Israel da Terezona) Nº164/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Requerimentos do 
vereador José Ferreira Barros Filho (Ferreirinha): Nº143/2020, 
Nº155/2020 e Nº157/2020. Em discussão. O autor das 
proposituras ressalta a importância das mesmas. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. A vereadora Maria José (Zezé 
Cardoso) Vice-Presidente assume a Presidência da Mesa 
Diretora. Requerimentos do vereador Leonardo Lima Silva: 
Nº178/2020, Nº179/2020, Nº233/2020, Nº234/2020 e 
Nº235/2020. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos da vereadora Maria José Cardoso 
Santos (Zezé Cardoso): Nº184/2020 e Nº185/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento da vereadora Silvinia Pereira de Sousa Pires 
(Silvinia Pires) Nº256/2020. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Wagner Enoque de Souza:  Nº251/2020, Nº252/2020, 
Nº253/2020, Nº254/2020 e Nº255/2020. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Moção de Aplauso de 
autoria da vereadora Silvinia Pereira de Sousa Pires (Silvinia 
Pires) Nº016/2020 – Aos profissionais Farmacêuticos da cidade 
de Araguaína, em alusão ao dia do Farmacêutico comemorado 
em 20 de janeiro. Em discussão. A vereadora Silvinia registra as 
presenças da Sra. Lânia Kaliny – Coordenadora do Curso de 
Farmácia do UNITAPAC, a Sra. Thaize – Diretora da Assistência 
Farmacêutica e a Sra. Karen Anne Margandi – Vice-Presidente 
do Conselho de Farmácia e pede permissão para que as 
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mesmas possam usar a palavra. Em votação a solicitação feita 
pela vereadora Silvinia Pires. Sendo aprovado por Unanimidade. 
Com a palavra a Sra. Lânia Kaliny que agradece a todos por 
esse espaço e diz ser uma honra estar presente hoje nesta Casa 
de Leis para receber essa homenagem e que a deixa muito feliz 
por esse reconhecimento a sua profissão. Com a palavra a Sra. 
Thaize que cumprimenta a todos os vereadores presentes na 
pessoa da vereadora Silvinia autora da moção e agradece pela 
homenagem, destacando que completou vinte anos de profissão 
e que lhe honra muito ser farmacêutica. Com a palavra a Sra. 
Karen Anne cumprimenta a todos os presentes e ressalta a 
importância do profissional Farmacêutico e agradece a esta 
Casa de Leis por estarem aprovando essa moção.   Em votação 
a moção de Nº016/2020. Aprovado por Unanimidade. O 
vereador Israel Gomes (Israel da Terezona) assume a 
Presidência da Mesa Diretora. Tribuna: Com a palavra a 
vereadora Maria José (Zezé Cardoso) ressalta que faz uso da 
Tribuna para enfatizar o que foi dito pela vereadora Silvinia Pires 
na sessão anterior sobre a importância da mulher na política e a 
valorização da mulher em todas as áreas. Ressalta a instituição 
em agosto de 2019 da Comissão de Participação Feminina e que 
esta foi criada seguindo a orientação do CNJ – Conselho 
Nacional de Justiça e do TSE – Conselho Superior Eleitoral e 
destaca que uma sociedade realmente democrática incluí a 
participação das mulheres em todas as áreas. Nada mais 
havendo a tratar o Sr.  Presidente agradece a presença de todos 
e declara encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta 
ata que depois de lida e aprovada será devidamente assinada.  
 


